
◆ 環境衛生部           部長 根岸 晧子 

今年度環境衛生部を担当させて頂くことになりました。 

初めてのお役で何をどうしてよいかまるでわかりませんが 

前任の部長・副部長・事務員さんのもと部員さんと共 

に無事役目を果たせるよう努力したいと思います。 

一年間宜しくお願い致します。 
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深中ブラスバンド演奏 深中ブラスバンド演奏 

◆ 会 計                諏訪園 たみえ 

本年度は会計を務めさせていただくことになりました。ハイツ

居住歴 28 年になりますが初めての役目で何もわからないまま

不安だらけのスタートです。皆様のご支援を頂きながら一年愉

しんで努めたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

                     
 

◆ 文化青少年部       部長 寺田 義輝 

こちらに住んで 3 年目を迎え初めての役員との事で緊張して

います。判らない事ばかりですがよろしくお願いします     

 
 

   
     

 

 
 

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

    
    

 

 

 
    

 

 

 
       

 

 

 

 ◆ 会 長              鈴木 健之 

昨年一年間環境衛生部長として、地域の役員と交流できたこと

は大きな経験となりました。老人会や NPO法人でのチームワ

ークの大切さを身にしみて感じました。 

このたび自治会長に就任することになり、責任の重さを痛切に

感じています。 

役員一同、明るい雰囲気の中で住民の皆さんと同じ目線で活動

したいと思っています。 

これからの一年間、皆様方のご支援とご協力をお願いします。 

                        

 

◆ 厚生部          部長 岸田 淳子 

二度目の役員を引き受ける事になりました。前回は子育ての

さ中で正直、関心も薄く右も左もわからないまま夏祭りの記

憶だけが今も甦ってきます。ただ月日がまたたく間に過ぎ去

っていきました。どんな一年になるか見当もつきませんが良

い経験が出来、大変さの中にも楽しかったと言えるような一

年にしたいと思います。よろしくお願いします。  
 

◆ 防犯交通部        部長 郷内 敏夫           

最近の犯罪は、凶悪化、多様化、低年齢化しているといわれて

います。ドリームハイツ周辺においては、未だ大きな犯罪は発

生しておりません。これは歴代のハイツの防犯にかかわってい

る人たちの努力の賜物と思っております。今年度（平成 27 年

度）の防犯交通部長として、今までのハイツの防犯の携わった

方々の伝統を引き継ぎ、かつ今年度の自治会役員、幹事並びに

ボランティアの方々を中心としてハイツ住民の安全・安心な環

境を確保するように努めてまいります。 

特に犯罪は小さなマナー違反、ルール破り等から始まるといわ

れておりますので、地味ではありますが、 

① 毎月の防犯パトロールの実施 

② 近隣の関係者（小・中学校関係者、市自治会、周辺諸団体

等）との連携 等を確実に実施していきたいと思います。 

また、祭り・ドリームフェスタ等のハイツのイベントにおきま

しては、交通整理、及び会場内の安全パトロール等により、運

営がスムーズになるよう自治会防犯交通部として活動していき

ます。よろしくお願い致します。       

 

 ◆ 副会長             塚本 英史 

このたび新しく副会長に選任された塚本です。ハイツに住んで

３０年以上なりますが、今までずっとサラリーマン生活で、自

治会活動には殆ど参加していませんでした。 

これからは、経験された役員の方々のご助言ご指導を受けなが

ら、任務を全うしたいと思います。それから会長が言われるよ

うに、明るく楽しく、また、無理をしないで活動したいので宜

しくお願い致します。 

                       

 ◆ 副会長              佐々木 政保 

少子高齢化が進行中で、ドリームハイツも住民の半数が 65

歳以上という時代になるそうです。高齢化による弱者をどう

支えていくか喫緊の課題と思っています。新人役員として皆

様の教えを乞いながら問題解決に取り組み、非力ながら任を

全うしたいと思っています。よろしくお願い申し上げます。 

                       

◆ 事務局長            佐藤 孝 

昨年は事務局次長として、役員の皆さまの指示で多くの行事に

参加し、沢山の住民の方々が各イベントに積極的に参加されて

いる素晴らしい自治会である事を知ることが出来ました。今年

度は、自治会職員の方々と事務局次長共々、諸先輩方の足跡を

踏み外すことなく活動に取り組んでいきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

                       
 

◆ 広報部          部長 土井 久江 

今年広報部長を務めさせていただくことになりました。ハイ

ツに居住して 30 数年、初めての大役で緊張の日々です。未

熟ではありますが、皆様のお力をお借りして読みやすい紙面

を目指して頑張ってまいります。よろしくお願い致します。   

 
 

   
     

 

 
 

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

平成 27 年度役員 
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＝編集後記＝ 

広報部も副部長をのぞき部長以下全員メンバーが一新されま

した。新年度になり第 1 回のひろばドリームの発行にあたり

慣れない編集に知恵を絞り汗をかいております。これから隔月

の発行を予定しております。皆様に「ホホーウ」と言っていた

だけるよう努力します。          

                                      広報部 

 

 

 

公園愛護会からのお知らせ 

横浜市の公園（15 号棟前）の草取りなどを行います。

皆さまのご協力をお願い致します  

6 月 7 日（日）朝 8 時からです 

飲物等準備して待っています。 

 

 

           

 

 

                 

               

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
                                                                                          

          

          
             

                             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

           

  

 

 

   

 
                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

資源物売却報告 

 

3月(2月回収資源物分) 
品 種 ダンボール 新聞 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 アルミ缶 

発生量 5,020 2,620 2,630 100 530 320 

売却金 23,751 17,600 

4月(3月回収資源物分) 

発生量 5,530 2,950 3,700 100 670 320 

売却金 25,662 17,600 

 

 

 

 『第１回 棟長会の報告』 5 月 17日（日） 

10時より役員、棟長出席の下開催されました。 

会長挨拶、役員の紹介に始まり選挙管理委員長、副委員長の選出、

今後の活動計画について説明が行われました。 

(役員より)   夏祭りのお知らせとお手伝いのお願い 

        防犯パトロールの報告 

       自転車ステッカーが替えていない人が多い 

(棟長より)   第３日曜日の清掃用具の補充のお願い 

        車いす置場の検討依頼 

           ペットの臭いや鳴き声に関する相談 

など色々な意見が多くありました。 

 これらに対して検討してまいります。 

 最後に棟長活動費を配布しました。 事務局                        

  『平成 27 年度定時総会の報告』 

4月19日(日)午後1時から集会所に於いて定時総会が開催され

ました。 

会員総数 1410、出席者 131、委任状 771 をもちまして総会

の成立を確認し、議事に入りました。 

前半は 26 年度活動報告、会計報告の議案を審議し、2/3 以上

の賛成を得て承認されました。 

後半は 27年度役員・幹事候補者の承認に始まり活動計画案、会

計予算案、会則改訂の審議を行ないました。 

5号議案の審議にあたり、会則第 33条会費 1 世帯 1ヶ月 300

円を特別会計より補填し 1 世帯３ヶ月５００円とする改訂案が

審議されました。多くの意見が出されましたが 2/3 以上の賛成

を得て承認され、次のように会則が改訂されました。 

「会則第 33条、会費 1世帯月 300円を 3ヶ月 500円とし徴

収方法については、会計細則として別に定める。単月計算が必要

な場合は、月額 200円とする。ただし必要ある場合は、総会の

承認を得て臨時に徴収することができる」 

活動計画案、会計予算案も原案通り 2/3 以上の賛成を得て承認

されました。質疑応答で色々な意見を頂戴し、より良い自治会活

動に役員一同努めてまいりますので、会員の皆さま方の御支援を

宜しくお願い致します。           事務局 

 お 知 ら せ   

 エレベーターと扉の敷居（レール部）にごみが挟み込まれ 

 開閉に支障がある事があります。 

 掃除のときなど注意して下さい。 

◆◆車いすの貸出 ◆◆ 

 皆様ご存じないかもしれませんが自治会に 

 車いすがあります(1 台)  

 必要なときはお使いください。 

  統一地方選挙結果報告 

4月12日に実施された統一地方選挙で県ハイツ投票所の投票

率は 40.76%（当日分のみ）でした。これは戸塚区 42投票

所中最高でした。尚、戸塚区全体の当日の投票率は 31.85%、

期日前投票は 10.72%、不在者投票は 0.25%、総計 42.82%

でした。      38投票区 投票管理者  古賀 浩 

 深谷台地域運営協議会から 
 「第 7 回横浜・人・まち・デザイン賞を受賞 !!」 

4月 24日横浜市長公舎に於いて表彰式が行なわれ「地域運営

協議会」は「地域まちづくり部門」で表彰されました。 

この部門では自薦・他薦の 36 団体が申請書を提出し 6団体

が選ばれました。 深谷台地域運営協議会は地域まちづくりを

推進している顕著な活動と認められました。 

    

平成 27 年度の自治会活動も新メンバーの承認を得てスター

トしました。自治会活動は住民の皆さまの自治会員加入に基づ

いて成り立っております。 

未加入者の皆さまの加入を改めてお願い致します。 

「会則第 5条 

 ハイツの住民間の平等を期するため全世帯が会員になる事 

 を原則とする。」 

「平等を期するため」とは当ハイツのような共同住宅では互い

に住みよく、仲良くするためには助け合いが必要です。 

高齢化が進み住民同士の助け合いの必要性がますます高まっ

ております。隣近所の助け合い、防災訓練等自治会活動は必要

欠くべからざるものですので入会されていない方は是非加入

のお願いをしたいと思います。    

自治会長 鈴木健之 

 

 

自転車のステッカー貼替が未だの方は

至急貼替て下さい。 

又 不用の自転車は各自処分をお願い

します 

 

 

 

 

 

 

 

不用な自転車は各自が責任を持って処分

して下さい 

「27」ステッカー貼替のお願い 

 

２０１５ 夏祭り 7 月 19 日（日） 

          （予備日 20 日） 

     場所：ハイツ中央広場 

        （9～10 号棟の間） 

      開催に向けて準備中です 

 

 自治会員加入のお願い 
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